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Presenta su 1er informe director de la FCAyF; destaca la acreditación de la
carrera de Ingeniería

Jueves 17 de Octubre de 10 IJ 09.10

Cd Delicias, Chih.- Convertirse en una ente de certif ación fore tal ) recibir la acreditación de la cartera de ingeniería fueron uno de lo
logro qu se de tacó en el primer informe de trabajo del Director de la Facultad de Ciencias Agrícola y Fore tales. Francisco Márquez
alcido.

En el marco del informe de trabajo, le fue entregado a él) al Rector de la niversidad Autónoma de Chihuahua. Je ús Enrique eáñez áenz,
la re acredita ión de la cartera. asi como un re onocirniento por haber ido una de las mejor evaluadas de la niver idad. por mano de la
pre idente del ornité Mexicano de creditación de Educaci n Agron mica. Ida Rodríguez Andujo.
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En el evento e procedió a la develación de la placa) el corte del listón que dará como inaugurada la remodelación dela Biblioteca, lugar donde
e invirtieron más de 600 mil peso' con ayuda de la propia facultad y de la unidad central.

Por su parte la integrante del Comité Acreditador. Aidé Rodríguez mencionó que esta facultad ya cuenta con tres programas acreditados siendo
los siguiente:

• Ingeniería Fítotecnista

• Licenciado en Agronegocios

• Ingeniería Forestal

Ante esto garantizó que la Agronomía tiene liderazgo efectivo y veraz y fue una de las mejores e aluadas. porque cumplió con todas las
normas que la sociedad exige.
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El Director Francisco Márquez. dijo que con estos logros. 750 estudiantes resultan beneficiados. ya que por cuarto año consecutivo logran
tener todo us programas al cien por ciento acreditados. además de que corno escuela lograron convertirse en entidad certificadora de
profesionistas forestales) ésta dentro de solo diez univer idades que tienen este logro.

Por Ultimo Jesús Enrique Seañez extendió us felicitaciones al director ~ a la facultad en general por el trabajo realizado para el pro de lo
Universitarios.

OTlCIEROS RADIZA
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uestaca mrector ae la t-l,;Ayt- la acrecrtacron
de la carrera de Ingeniería
Martha Femández I 10·51

El Director de la Facultad de Ciencias Agrícolas y Forestales, Francisco Márquez
Salcido, rindió ayer su primer informe de trabajo en el que destacó una serie de
logros, entre ellos, convertirse en una ente de certificación forestal y sobre todo
recibir la reacreditación de la Carrera de Ingeniería.

En el marco del informe de trabajo, le fue entregado a él y al Rector de la
Universidad Autónoma de Chihuahua, Jesús Enrique Seáñez Sáenz, la
reacreditación de la carrera, así como un reconocimiento por haber sido una de las
mejor evaluadas de la Universidad, por manos de la presidente del Comité Mexicano
de Acreditación de Educación Agronómica, Aída Rodríguez Andujo.

Posteriormente, se procedió a la develación de la placa y el corte del listón inaugural
de la remodelación de la Biblioteca, en la que se invirtieron más de 600 mil pesos
con apoyos de la unidad central y la propia facultad.

Aída Rodríguez, del Comité Acreditador, cuya sede es en México, D. F., dijo que en
esta facultad ya tienen tres programas acreditados, los cuales son Ingenierfa
Fitotecnista, Licenciado en Agronegocios y ahora Ingeniería Forestal, por tanto,
garantizó que la Agronomía tiene liderazgo efectivo y veraz y fue una de las mejores
evaluadas, porque cumplió con todas las normas que la sociedad exige.

El Director Francisco Márquez, dijo que con estos logros, 750 estudiantes resultan
beneficiados, ya que por cuarto año consecutivo logran tener todos sus programas al
cien por ciento acreditados, además de que como escuela lograron convertirse en
entidad certificadora de profesionistas forestales y ésta dentro de solo diez
universidades que tienen este logro.

El Rector de la UACH, Jesús Enrique Seáñez, felicitó al director por el trabajo
realizado y a la facultad en general por dar muestras de colaborar en los proyectos
Universitarios, destacó que son una de solo dos Universidades que en cuatro años
sostiene la reacreditación, valoró que además se esté incorporando a más
estudiantes, atendiendo con ello la preocupación del gobierno del estado por otorgar
mayores oportunidades a los jóvenes Chihuahuenses para prepararse.

de I 26/101201101:51 p.m.



)resenta u Primer Informe Director de Ciencias Agrícolas y Forestales ... http://www.uach.mxlnoticias/2011/10/25/agricolas_informe/

rresenra SU r nmer mrorme rnrector ae v.rencias Agncoias y r orestaies
Por: Coordinación de Comunicación Social
Actualizado: 2011-10-25 21:54:12
Creado: 2011-10-2514:48:00

El M.C. Francisco Márquez Salcido, Director de la Facultad de Ciencias Agrícolas y Forestales de la Universidad Autónoma
de Chihuahua, rindió su 1er Informe de Actividades 2010-2011, el cual se llevó a cabo en el Auditorio de la Facultad.

El M.C. Jesús Enrique Seáñez Sáenz, Rector de nuestra Máxima Casa de Estudios manifestó que en esta ocasión la
institución da muestra de un gran avance, con cuerpos académicos que progresan en su consolidación; "lo cual nos da una
idea del gran esfuerzo que se desarrolla", dijo.

"El consolidar un cuerpo académico no es fácil, ya que hablamos de avanzar en indicadores muy importantes como lo son
tener profesores en el Sistema Nacional de Investigadores, además de presentar publicaciones importantes, de dar asesorías,
tutorías; y que los profesores dediquen el cíen por ciento de su labor profesional a nuestra Alma Mater".

El Rector felicitó al director de la unidad académica por su sobresaliente labor y sostuvo el compromiso de apoyar
decididamente los futuros proyectos de consolidación.

En su 1er informe anual de actividades, el M.C. Francisco Márquez mencionó que actualmente la Institución colabora con el
Consejo Nacional Forestal, a través de catedráticos, además se tiene una fuerte participación dentro del Consejo Estatal
Agropecuario, el Consejo de Desarrollo Económico Nacional, el Comité Regional de Reforestación, entre otras organizaciones,

44 años después de la consolidación de Facultad de Ciencias Agrícolas y Forestales, atiende a 752 alumnos en las
diferentes licenciaturas y programas de posgrado, especialmente para estudiantes del centro sur del Estado de Chihuahua,
asi como también de los municipios de Guachochi, Parral, Madera, Ojinaga; pero además de otras entidades del país.

El director de la institución mencionó que actualmente la planta docente está integrada por 79 profesores, de los cuales 81%
cuentan con perfil Promep y uno más pertenece al Sistema Nacional de Investigadores. El 75 % de los docentes cuentan con
posgrados, de los cuales el 56% tiene maestría y el 19% cuenta con doctorado.

También se diseña un diplomado de planeación y proyectos turisticos para la región Centro-Sur del Estado, debido al interés
de las autoridades municipales, productores y dueños de paisajes estéticos de esa región, como alternativa de desarrollo.

Para fortalecer los cuadros docentes se promovió la vinculación académica, técnica y científica, con la Escuela Universitaria
Politécnica de Valencia, España.

Al finalizar el 1er Informe de Actividades, dijo que se destinaron 187 mil pesos en apoyos para estudiantes, además de se
invirtiern 138 mil pesos en infraestructura; de entre los cuales un porcentaje fue invertido en la nueva biblioteca que alberga 8
mil 44 volúmenes literarios.

En el evento se contó con la presencia además del M.o. Saúl Martinez Campos, Secretario General de la UACH, de la M.A.
Aida Rodriguez Andujo, Presidenta del Comité Mexicano de Acreditación de la Educación Agricola Superior; y del M.A.
Guillermo Basante Butrón, Secretario Técnico de la Asociación Mexicana de Educación Agrícola Superior (AMEAS).
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